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Casa é consumida pelo 
fogo no interior de 

Três de Maio e morador 
morre após sinistro com 
45% do corpo queimado
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A partir desta quarta-feira, estão sendo operados os recursos do Plano Safra Sicredi 2022/2023. 
A cooperativa inicia processo de divulgação junto ao seu quadro social, indo ao encontro dos 
produtores e parceiros em sua área de atuação.
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# Nova legislação sobre a geração, coleta e 
destino final dos entulhos entra em vigor nos 
próximos 60 dias em Horizontina. Prefeitura se 
retira da prestação do serviço, que segundo 
o Secretário de Infraestrutura Paulo Fischer 
custa aos cofres municipais R$ 720 mil ao ano.

#Pela legislação federal, desde 2010, a 
responsabilidade é do gerador desse tipo de 
resíduo, disse em entrevista Lucas Helmutto Simm, 
Engenheiro Ambiental. A coleta da prefeitura não 
tem tarifação e foi até aqui prestada de graça. Aí 
pode estar o problema: Quando é de graça, não 
se dá o devido valor!

# A nova lei está adequada constitucionalmente. 
Sem contar que essa renúncia de receita, pode 
dar muita dor de cabeça ao gestor, caso seguir 
a sangria.

#Os legisladores daqui, em conformidade, e 
todos, aprovaram a mudança à unanimidade de 
votos. Sim são eles que fiscalizam os atos. E o 
gasto está sendo onde o dinheiro público não pode 
ser utilizado. Foram quase 12 anos mantidos.

# Fernando Henrique Bins, secretário de 
Planejamento e Gestão, passou parte da noite 
de ontem, terça, em live, explicando com 
propriedade, acerca da nova fase de gestão 
sobre os entulhos. O município não quer 
prestar menos serviços, nem punir o cidadão, 
disse. Apenas organizar.

# Com Cunha em Brasília atendendo pleitos 
do municipalismo, Zuleica Wehner está prefeita 
em exercício nesta semana até a sexta-feira em 
Horizontina.

# E nos 100 anos da SETREM, Carlos 
Norberto Filipin, Delegado do CRA/RS garante 
a presença do presidente do CFA Mauro Kreutz 
nas comemorações. O feito é inédito. Tchê 
Loko, é virador. 

# O Conselho Federal de Administração é o 
mesmo que confere a Horizontina o primeiro 
lugar em gestão no RS e 3º no Brasil em gestão 
administrativa, estudos do ano passado. Nossa 
Setrem é pioneira no Sul do Brasil, no Curso de 
Administração. Bravo!

Fundação Capacitar 
abre inscrições 

para Bolsas 
Mentoria na FAHOR
Um novo semestre 

letivo inicia no mês de 
julho, na Faculdade 
Hor i zon t i na .  Pa ra 
aqueles que desejam 
começar seus estudos 
num curso superior 
ou algum estudante 
que passa por alguma 
dificuldade financeira, 
novas oportunidades 
s u r g e m  c o m  a 
possibilidade de obter 
uma Bolsa Mentoria da 
Fundação Capacitar.

As inscrições para 
Bolsas Mentoria da 
Fundação Capacitar 
estão abertas até o dia 
18 de julho de 2022. 
As Bolsas Mentoria 
são  um bene f í c i o 
a o s  e s t u d a n t e s 
m a t r i c u l a d o s  n o s 
cursos de graduação 
da FAHOR- Faculdade 
H o r i z o n t i n a ,  e m 
qualquer semestre.

A Fundação Capacitar 
é uma entidade sem 
f i n s  e c o n ô m i c o s , 
apartidária, de natureza 
comunitária, que tem 
por finalidade promover 
ações no campo da 
educação superior por 
meio da capacitação, 
d e s e n v o l v i m e n t o 
e  d i v u l g a ç ã o  d o 
conhecimento científico 
e  t e c n o l ó g i c o .  A 
execução dos trabalhos 

da Fundação Capacitar 
e do Programa de 
M e n t o r e s  é  f e i t a 
exclusivamente por 
voluntários, motivados 
pela gratidão.

D e s s a  f o r m a ,  o 
e s t u d a n t e  q u e  é 
beneficiado com uma 
Bolsa Mentoria, recebe 
até 50% de desconto 
na mensalidade do 
curso superior e tem 
o acompanhamento 
de um profissional, 
geralmente na área de 
atuação do estudante. 
Esse profissional, de 
forma voluntária auxilia 
no network ing,  no 
desenvolvimento de 
habilidades pessoais, 
e m  d i c a s  p a r a  o 
mundo do trabalho e 
nas demais atividades 
que envolvem a vida 
de um estudante de 
ensino superior, como 
a busca por estágios, 
emprego e tantas outras 
o p o r t u n i d a d e s  d e 
qualificação profissional 
e pessoal.

As inscrições, os 
d o c u m e n t o s  e  o s 
prazos da seleção de 
estudantes podem 
ser vistos no site da 
Fundação Capacitar:  
h t t p s : / / w w w .
fundacaocapacitar.org.
br
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Egresso fala 
sobre Normas 

Regulamentadoras 
e PPCI

O primeiro semestre 
de 2022 foi marcado por 
muitas participações de 
egressos, profissionais 
e empresários locais e 
reg iona is  nas  au las 
da graduação. Essas 
experiências contribuem 
na formação dos nossos 
estudantes que podem 
verificar a aplicação do 
conhecimento de forma 
real, a partir dos relatos e 
vivências de quem já está 
no mercado do trabalho.

O engenheiro mecânico, 
e g r e s s o  F A H O R , 
especialista em Segurança 
do Trabalho, e proprietário 
da empresa Prevenci, 
Marcio José Krakhecke, foi 

o convidado para participar 
da aula de Ergonomia e 
Segurança do Trabalho, 
ministrada pela professora 
Eliane Garlet.

E l e  f a l o u  a o s 
alunos dos cursos de 
Engenharia, sobre normas 
regulamentadoras, mas 
principalmente sobre PPCI 
(Plano de Prevenção 
Contra Incêndios) para 
empresas,  comérc io, 
edifícios residenciais, 
entre outros. Além disso, 
falou sobre as formas de 
prevenção de incêndio, 
apresentou e demonstrou 
aos estudantes elementos 
de combate e sinalização 
de incêndio. 

LONG JACK - 
SUA FORÇA E 

LIBIDO ELEVADA!
    Também conhecida como Eurycoma longifolia 

Jack, o Long Jack contém um grupo de pequenos 
peptídios referidos como "Euripeptídeos" que 
são conhecidos por terem efeitos em melhorar 
o estado de energia e desejo sexual em estudos 
com ratos. Os efeitos do Long Jack em restaurar 
os níveis normais de testosterona não parecem 
estar relacionados com a estimulação da síntese 
de testosterona, mas sim devido ao aumento da 
taxa de lançamento de testosterona livre. Desta 
forma, ele pode não ser considerado tanto um 
reforço de testosterona, mas sim uma manutenção 
e restauração de níveis de testosterona normais. 

    A fração bioativa da raiz Eurycoma Longifolia 
oferece uma capacidade demonstrada para 
melhorar os níveis de testosterona, aumentar 
o tamanho e força muscular, melhorar o bem-
estar geral, acelerar a recuperação do exercício, 
aprimorar a perda de peso, reduzir o estresse, e 
reduzir os sintomas de fadiga.

Indicações:
Combate a impotência; 
Reforça os níveis de testosteronas exigidos pelas 

funções sexuais masculinas; 
Reforça os órgãos sexuais sadios e a atenção 

mental; 
Favorece o bem-estar, melhora a saúde, 

incrementa a força e a libido.

Fonte: infinitypharma.com.br
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A GALINHA 
 
Provavelmente muitos conheçam algo a respeito 

da Galinha dos Ovos de Ouro, que faz parte das 
famosas Fábulas de Esopo, uma coletânea de 
histórias do escritor grego da antiguidade, que 
tinham como objetivo trazer bons ensinamentos. 
Bem, a repetição é mãe do aprendizado. Segue 
um breve resumo adaptado:

“Era uma vez um fazendeiro que morava com sua 
esposa em uma propriedade humilde. Trabalhavam 
a terra para seu sustento. Conhecidos pela avareza, 
tinham no acúmulo de bens materiais o seu maior 
objetivo. Eis que um dia, para sua surpresa, uma 
das galinhas que possuía colocou um ovo de ouro. 
Encantado, foi ter com a esposa para anunciar a 
boa nova. Ficaram muito felizes, e com o dinheiro 
do objeto pagaram algumas dívidas. No amanhecer 
do dia seguinte, a ave põe outro ovo de ouro. Os 
dois, exultantes, tratam imediatamente de vendê-
lo, e com o dinheiro fazem aprimoramentos na 
fazenda. E as semanas se seguem iguais: a cada 
amanhecer um valiosíssimo ovo, cada vez mais 
dinheiro e mais posses materiais. Um belo dia, 
em um ataque de mesquinharia e impaciência, 
resolvem abrir a galinha para retirar tudo de uma 
só vez. O animal morreu, e eles ficaram sem os 
ovos de ouro”.

O indivíduo ignorante e raivoso é facilmente 
levado a tomar atitudes estúpidas. É necessário 
entender como funcionam as galinhas da vida 
para poder obter os ovos. Servir-se de instrução, 
fazer cursos, participar de treinamentos, ler, 
estudar e refletir são poderosos antídotos contra 
a ignorância. O aprendizado deve ser contínuo e o 
esforço constante para se chegar o mais próximo 
possível da sabedoria.

Mas a fábula também carrega consigo uma lição 
única, profunda: é preciso tratar com carinho aquilo 
que traz resultado. Stephen Covey, em sua obra 
sem igual “Os Sete Hábitos das Pessoas Altamente 
Eficazes”, chama isso de “Produção” (ovos) e 
“Capacidade de Produção” (galinha). Ele explica 
que esse princípio é de tal modo impactante em 
nossa vida, que não se aplica somente a empresas. 
A título de exemplo: deve-se dar atenção ao filho 
para que laços de confiança sejam estabelecidos. 

Há que se atentar às relações pessoais para poder 
colher os frutos desejados com os outros. Hoje 
muitas pessoas querem somente os ovos de ouro, 
desdenhando o cuidado com a galinha.

Analise seu comportamento, suas atitudes. Estou 
valorizando a galinha, ou somente exigindo os 
ovos? 

Que tenhamos uma semana de reflexão e 
melhoramento contínuos.

Deixe sua opinião 
sobre esta coluna no

 whatsapp: 99626-7710
* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio no Rotary Club de 
Horizontina.
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Expo Terneira recebe 
inscrições para recepcionistas

A E xp o  Te rne i r a , 
evento que acontece de 
21 a 25 de setembro, no 
Parque de Exposições 
de Três de Maio, está 
sendo desenvolv ida 
com o apoio de diversas 
entidades do município. 
E, para melhor receber 
os visitantes nos dias de 
evento, terá o auxílio de 
recepcionistas.

Para esta atividade, 
a Comissão Socia l , 
c o o r d e n a d a  p e l a 
empresár ia Mar lene 
Bandeira, juntamente 
com a ACI/ SIndilojas está 
recebendo as inscrições 
para as meninas que 
desejam participar desta 
edição da Feira.

As inscrições devem ser 
feitas até o dia 20 de julho 
de 2022, diretamente na 
sede da ACI/ Sindilojas 
de Três de Maio. Podem 
participar meninas com 
mais de 18 anos, com 
ou sem exper iência 
profissional e que tenham 
disponibilidade de atuar 
nos dias da Feira, de 21 
a 25 de setembro.

Conforme comentou 
Marlene Bandeira, essa 
é uma oportunidade para 

as jovens desenvolverem 
suas habi l idades de 
comunicação, diálogo 
e  para  aumentar  o 
networking. “Nós vemos 
esse trabalho na Feira, 
como uma vitrine para 
as jovens que desejam 
ingressar no mercado 
de trabalho, pois vão 
se desenvolver, vão 
receber treinamento 
e remuneração, e vão 
c o n h e c e r  d i v e r s a s 
pessoas, as empresas e 
as diversas oportunidades 
que serão mostradas na 
Expo Terneira”, disse a 
empresária.

A Expo Terneira é 
realizada pela Prefeitura 
Municipal, Fundação 
d e  C a p a c i t a ç ã o  e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
(FUNCAP) e Associação 
Comercial e Industrial 
(ACI); com organização 
d o  S i n d i c a t o  d e 
Trabalhadores Rurais, 
Cer th i l  e  Sicredi ;  e 
apoio da Câmara de 
Vereadores, Setrem, 
Sebrae, Unitec, Sescoop, 
S i n d i l o j a s ,  F a r s u l , 
Sindicato Rural, Senar, 
Emater, e os Governos 
Federal e Estadual.

xx



6 6 DE JULHO DE 2022Primeira Edição

TRÊS DE MAIOSicredi União RS/ES 
completa 109 anos 

de construção 
de uma sociedade 

mais próspera

Consultores do 
Sebrae visitam o 

município

A Sicredi União RS/ES, 
uma das 108 cooperativas 
do  S i s tema  S ic red i , 
completa 109 anos de 
trajetória, neste dia 06 
de julho, com atuação 
nas regiões Noroeste e 
Missões do Rio Grande 
do Sul  e  atua lmente 
em expansão no Sul do 
Espírito Santo, processo 
iniciado em 2020.

Com uma trajetória sólida, 
a Cooperativa celebra 
esse momento ressaltando 
o trabalho conjunto de 
associados, colaboradores 
e comunidades onde 
atua. Hoje a Cooperativa 
é a soma da união de 
173.845 assoc iados, 
889 colaboradores, 49 
agências e 61 municípios, 
dos quais 39 são no Rio 
Grande do Sul e 22 no 
Espírito Santo.

Os números também 
apresentam a solidez: são 
mais de R$ 4 bilhões em 
ativos e mais de R$ 614 
milhões de patrimônio. 
Giovani John, diretor 
executivo da Sicredi União 
RS/ES, reforça que tudo 
isso só é possível pela 
união.

Dev ido  à  na tu reza 
cooperativa do negócio, 
cada investimento realizado 
com o Sicredi contribui 

Na tarde desta terça-
feira, 5, os consultores 
do SEBRAE/RS, Michelle 
dos Santos e Anderson 
Corac in i ,  es t i ve ram 
visitando o município de 
Três de Maio.

Os mesmos foram 
recepcionados pela equipe 
da Secretaria Municipal 
de Desenvolv imento 
Econômico e Turismo.

para a prosperidade das 
comunidades, uma vez 
que os recursos aplicados 
circulam na mesma região, 
apoiando a economia 
l oca l  e  co labo rando 
para o desenvolvimento 
sustentável.

Integrante do sistema 
Sicredi, que completa 120 
anos em 2022, a Sicredi 
União RS/ES começa sua 
história em 1913, quando 
iniciou as atividades na 
localidade de Serro Azul, 
no atual município de Cerro 
Largo, sob a liderança do 
padre Theodor Amstad, 
fundador de diversas 
outras cooperativas de 
crédito no Rio Grande do 
Sul e reconhecido como 
Patrono do Cooperativismo 
no Brasil.

A o  l o n g o  d a  s u a 
trajetória, a Sicredi União 
RS/ES sempre se manteve 
sólida e em constante 
expansão. Hoje conta com 
mais de 300 soluções que 
incluem conta corrente, 
investimentos, consórcios, 
cartões, seguros e muitos 
outros.

S idne i  S t re jev i t ch , 
presidente da Cooperativa 
explica que o propósito 
do Sicredi sempre foi 
de construir juntos uma 
sociedade mais próspera. 

Na oportunidade, foram 
apresentados os serviços 
que o SEBRAE/RS realiza 
na região e foi firmada 
uma parceria com a 
Prefeitura de Três de 
Maio para o MERCOPAR 
2022, Feira de Inovação 
Industrial que ocorre 
entre os dias 18 e 21 de 
outubro em Caxias do 
Sul.

Instituição apresentou seus serviços e 
firmou uma parceria com a Prefeitura de 
Três de Maio para o MERCOPAR 2022
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Dois acidentes de trânsito com lesões 
registrados no interior de Horizontina 

e Dr Mauricio Cardoso
O CBMRS 193 e o 

SAMU Salvar 192 de 
Horizontina, atuaram 
em socorro à vitimas de 
acidentes no trânsito na 
noite de sábado para 
domingo, dias 2 e 3 de 
Julho.

Um deles,  o  mais 
grave, no interior de 
Doutor Mauricio Cardoso, 
próximo a localidade de 
Pranchada, deixou o 
condutor com ferimentos, 
após saída de pista com 
capotamento em lavoura, 

no final da madrugada.
O condutor e único 

ocupante do veículo foi 
resgatado do local pelo 
serviço 192 do SAMU e 
conduzido ao Hospital de 
Horizontina.

Em Vila Cascata do 
Buricá, colisão em rodovia, 
RS 305, envolvendo 
carro x carro. As lesões 
nos ocupantes, foram 
aparentemente sem 
gravidade. Os envolvidos 
foram orientados também 
ao atendimento hospitalar.

*Nomes de envolvidos 
em acidentes com lesões 

não podem ser divulgados 
sem autorização.

POLICIAL
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BANDIDOIDOLATRIA!

“Acreditar na existência de Deus e do 
diabo, não é atestado de bom caráter. 
A Holanda, que é um país com muitos 
ateus, fechou vários presídios por falta 

de criminosos. Nosso Brasil cristão já não 
tem mais onde colocar tantos bandidos.” 

(Madalena Gomes).
 
Para que possamos buscar compreender o 

termo título desta semana, precisamos ter a 
sensibilidade de perceber que o número de 
foras da lei profissionais, crescem na mesma 
proporção em que os legisladores capacitados, 
burlam a Lei para atenderem os seus interesses 
e dos grupos que eles representam.

Vamos mastigar alguns números para que 
esta pretensão fique mais visível e sustentada 
por estatísticas, mesmo que elas sejam uma 
forma de se trabalhar as informações de acordo 
com o que pretendemos justificar, mas não 
há outro meio, sem apresentarmos algumas 
informações concretas.

Estamos vivendo, no meu entendimento, 
a maior crise da história recente no Brasil: 
A Insegurança Pública! O que me parece 
importante, é o fato de ser uma crise, e como 
tal, deve ser superada, o que não temos é 
uma data concreta para que isto aconteça, 
considerando que são interesses que estão 
em jogo. Estamos a cada dia mais, vivendo 
sob a égide do medo: De sair de casa, de 
atender o telefone na rua, grades nas janelas, 
múltiplas fechaduras, cercas cada vez mais 
altas e elétricas, carros blindados, seguranças 
e outras tantas.

Os números da (in)segurança pública são 
alarmantes: 1) A cada 10 minutos um brasileiro 
é assassinado (Em média 150 por dia); 2) 
Metade dos brasileiros afirmam já terem sido 
assaltados (A cada minuto três brasileiros são 
assaltados); 3) O Crime organizado, excluindo 
o trafego de drogas, movimenta 15 bilhões por 
ano, só no Rio de Janeiro; 4) São mais de 700 
mil criminosos que deveriam estar presos, mas 
estão soltos, vivendo em nosso meio, foragidos 

do sistema prisional ou sem lugar para serem 
“depositados”; Milhões de brasileiros estão se 
acostumando a viver neste ambiente.

Como solução, de um lado da política, um 
grupo defende mais armas e mais força policial, 
de outro, mais livros, reinserção dos bandidos 
na sociedade, desmilitarização das polícias. 
O fato é que o problema que estamos vivendo 
atinge a todos os brasileiros. Estamos em um 
cenário de guerra, precisamos dar espaço nas 
ideologias e tratar o problema com a seriedade 
que ele merece.

A Criminologia moderna esta datada nos 
pós segunda guerra mundial, com algumas 
características mais fortes pela Inglaterra 
e Estados Unidos, e posteriormente se 
alastrando por outros países mais populosos, 
como é o caso do Brasil. Fato é, que ela se 
expande, na mesma proporção que diminui 
a capacidade do estado de oferecer risco de 
queda do criminoso, ou seja, o criminoso age 
quando considera que a margem de sucesso 
de sua ação, é maior do que a possibilidade de 
não lograr êxito em sua ação.

O Sentido da vida e o vazio existencial, 
será que podem ajudar a entender o que está 
acontecendo com as mais diversas camadas 
da nossa sociedade diante da criminalidade 
que estamos enfrentando? Ou seja, quando as 
pessoas não encontram um sentido para fazer 
a sua vida andar, como falamos na semana 
passada, no tema “Em Busca de sentido”, 
acabam abraçando desafios, em busca de 
respostas para a sua existência, ações positivas 
ou negativas, de acordo com os conceitos 
abalizados no contexto social.

Ao buscar entender os conceitos fundamentais 
para a nossa existência, dentro deste 
espaço que está criando um conceito de 
BANDIDOIDOLATRIA, de uma forma ou de 
outra, a vida sempre tem um sentido. O Ser 
humano tem vontade de viver e encontrar 
sentido para a vida, tendo o livre exercício da 
liberdade e da vontade, sendo livre para buscar 
e encontrar o sentido da sua vida. A Vida sempre 
pode ser dotada de sentido, PENSE NISTO!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas 

Áreas de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e Gestão Comercial

E-mail: prof.nerino@gmail.com 
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Comissão responsável por 
organizar Leilão Municipal 

de bens inservíveis esteve reunida
O  m u n i c í p i o  d e 

H o r i z o n t i n a  e s t á 
preparando edital de 
publicação de Leilão de 
Bens Inservíveis, a ser 
realizado nos próximos 
meses.

A  c o m i s s ã o 
responsáve l  pe l os 
trabalhos esteve reunida 
nesta terça-feira, dia 5 de 
julho, com a coordenação 
d a  S e c r e t a r i a  d e 
A d m i n i s t r a ç ã o  e 
D e p a r t a m e n t o  d e 
P a t r i m ô n i o ,  o n d e 
detalhes foram tratados.

Cada secretaria será 
responsável por levantar 
os seus bens a serem 

leiloados, seguindo os 
critérios legais.

An tec ipadamen te 
pode ser informado 
que estarão descritos 
e n t r e  o s  i t e n s : 

veículos, máquinas, 
e q u i p a m e n t o s 
rodoviários, eletrônicos, 
móveis e mater ia is 
d i ve rsos ,  a  se rem 
q u a n t i f i c a d o s  e 

detalhados em edital 
público, a ser divulgado 
em breve no Diário Oficial 
Eletrônico – DOE, bem 
como na mídia falada, 
impressa e eletrônica. 

HORIZONTINA
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Em paralelo ocorre ação da Defesa Civil visando arrecadar 
agasalhos, alimentos e produtos de higiene

Neste sábado dia 9 de julho 
tem nova edição da feira do 
artesanato em Horizontina

A S e c r e t a r i a  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico,  a t ravés 
da Agência FGTAS/
Sine, Departamento de 
Políticas para Mulher e 
Aciap, juntamente com 
o Grupo de Artesãos do 
Município, realização 
neste final de semana 
mais  uma Fe i ra  de 
Artesanato.

Será no sábado, dia 9 
de julho, das 9h ás 17h, 
sem fechar ao meio dia, 
no largo da Prefeitura 
de Horizontina. Ótima 
o p o r t u n i d a d e  p a r a 
vendas, contatos pós 
vendas, encomendas 
e  d i v u l g a ç ã o  d e 
produtos, informam os 
coordenadores, destaca 
a diretora do FGTAS 
Sine Angelique Paula 
Dreissig.

Neste dia também 
haverá na Programação 
a Campanha Estadual da 
Defesa Civil: “Campanha 
do Agasalho 2022”. A 
comunidade pode trazer 
agasalhos individuais, 
cobertas, cobertores 
para doações no local, 
al imentos e material 
de higiene, e participar 
de várias atividades 
na programação, entre 
elas: brinquedos para as 

crianças e mateada com 
distribuição de erva mate 
e água quente no local.

O s  a r t e s ã o s  q u e 

gostariam de participar 
do grupo, divulgando e 
comercializando seus 
produtos junto as feiras 

e eventos do município, 
ainda não inscr i tos, 
podem entrar em contato 
com o SINE: 3537-7541.
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Tucunduva vai realizar 
a 1ª Rústica Escolar

O  m u n i c í p i o  d e 
T u c u n d u v a  e s t á 
programando um bonito 
evento que deverá 
acontecer no dia 23 de 
julho (sábado à tarde) 
para todos alunos do 
município, que será a 
Rústica Escolar.

Serão divididos por 
categorias, onde alunos 
de 05 anos até os alunos 
de 15 anos irão participar 
da competição.

P a r a  o s  a l u n o s 
p a r t i c i p a r e m ,  é 
necessário a autorização 
dos pais.

O município informa 
que às inscrições se 
encerram no dia 15 de 
julho e caso algum aluno 

ainda tenha interesse em 
participar deve contatar 
a Secretaria Municipal 
de Educação até essa 
data.

“ É  u m  m o m e n t o 
especial para nossos 
alunos e com certeza 

precisamos do auxílio 
dos pais para incentivar 
os filhos a participarem 
desta programação, 
que terá medalhas para 
os participantes, bem 
como medalhas do 1º ao 
5º colocado, destaca o 

Prefeito Jonas Fernando, 
que esteve visitando 
t o d a s  e s c o l a s  d o 
município, acompanhado 
de Estagiárias e da 
Secretária de Educação 
P r o f e s s o r a  M a r i a 
Benatti.

ESPORTES
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Cachorra shih-tzu de estimação e 
pertencente a uma criança morre 

envenenada no bairro Alvorada – Horizontina
Uma cena de mui ta 

tristeza e dor para a família 
tutora de uma cachorrinha 
shih-tsu no início da noite 
de segunda- fe i ra ,  d ia 
4, no Bairro Alvorada – 
Horizontina.

O animal de estimação, 
dócil, de nome Luna, não 
saia de seu pátio, pertencia 
a uma criança, que segundo 
os pais ficou inconsolável.

Ao chegar em casa, o casal 
percebeu a cachorrinha 
p a s s a n d o  m a l  e  e m 
seguida passou a agonizar. 
O médico veterinário foi 
acionado, mas informou 
que nada mais podia ser 

feito, com todos os sintomas 
indicando o envenenamento 
do indefeso animal.

Queixas de intoxicação de 
animais tem sido frequentes 
em redes sociais. Mas de 
onde vem o veneno? Quem 
está praticando tais atos 
criminosos? Questionaram 
internautas.

A família enviou dois 
registros a redação: Uma de 
Luna em um acampamento 
que a família fez no final do 
verão, onde estava feliz, 
brincou na terra com a filha 
do casal. A outra a cena do 
horror, de dor, da perda, 
dos últimos momentos de 

Luna na casa onde era junto 
com a criança, a alegria de 
todos.

Ocorrência policial foi 
registrada, informam os 
familiares donos de Luna. 
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Garota de 17 anos filha 
de líder cooperativista morre 
em acidente na região Celeiro

A adolescente Ana Luiza 
Dalla Valle Bridi que morreu 
após um grave acidente 
de trânsito em Redentora 
no último sábado, com 
apenas 17 anos é filha do 
presidente da Cotricampo, 
Gelson Bridi.

O acidente ocorreu no 
início da tarde de sábado, 
dia 2, no km 25 da ERS-
317. De acordo com o 
pelotão rodoviário da 
Brigada Militar em Santo 

Augusto, a adolescente 
era a passagei ra da 
caminhone te  Toyo ta 
Hilux que saiu da pista e 
capotou no trecho próximo 
ao entroncamento com a 
ERS-330, entrada que vai 
a Erval Seco.

O  m o t o r i s t a  e  a 
p a s s a g e i r a  f o r a m 
socorridos pela equipe 
do SAMU de Redentora 
ao Hospital Santo Antônio 
de Tenente Portela. A 

POLICIAL

adolescente, porém, não 
resistiu aos ferimentos e 
veio a óbito no hospital no 
fim da tarde.

A caminhonete transitava 
no sentido de Redentora 
a Tenente Portela. As 
circunstâncias do acidente 
devem ser investigadas. 
A jovem era aluna do 
IFFAR Campus Santo 
Augusto e foi sepultada 
no domingo em clima de 
forte comoção.
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Maior feira de indústria e inovação 
da América Latina, Mercopar 2022

 já tem datas definidas
P r o m o v i d a  p e l o 

Serviço de Apoio às 
M i c r o  e  P e q u e n a s 
Empresas no Rio Grande 
do Sul – Sebrae RS e 
pela Federação das 
Indústrias do Estado do 
Rio Grande do Sul – 
FIERGS, a Mercopar 
terá acrescido mais um 
dia de programação em 
2022.

Em sua 31ª edição, 
a tradicional feira de 
negócios será realizada 
de 18 a 21 de outubro. 
Totalizando quatro dias 
de atividades - antes 
eram três -, o evento terá 
ainda uma expressiva 
expansão  f í s i ca :  o 
Centro de Fei ras e 
Eventos Festa da Uva, 
em Caxias do Sul, que 
tradicionalmente abriga 
a feira, irá comportar 
uma área total de 32 
mil m² - 60% a mais 
de área útil em relação 
ao espaço ocupado em 
2021 para receber o 
público e expositores.

De acordo com o 
presidente do Sistema 
FIERGS e do Conselho 
Deliberativo Estadual 
do Sebrae RS, Gilberto 
Petry, a expansão da 
Mercopar é reflexo dos 
resultados obtidos pela 
feira, em especial, em 
sua histórica edição 
de 2021. “Foi a própria 
demanda dos principais 

setores da indústria que 
levaram à decisão. Em 
um cenário de grandes 
desaf ios  postos no 
último ano, a economia 
gaúcha demonstrou 
força. Tivemos uma 
feira histórica, em que 
os expositores obtiveram 
g r a n d e  ê x i t o  n a s 
negociações. Um dia a 
mais de programação e 
um ambiente ainda maior 
oportunizam uma maior 
geração de negócios 
duran te  o  even to ” , 
destaca.

Em 2021, 
inovação e 
resultado 
histórico

Realizada de 5 a 7 
de outubro de 2021 em 
formato híbrido, a edição 
que marcou os 30 anos 
da maior feira de indústria 
e inovação da América 
Latina  registrou R$ 224 
milhões em negócios 
gerados, um crescimento 
de 75% em relação ao 
ano anterior.

Ao todo, o evento 
reuniu 347 expositores 
d o s  s e g m e n t o s 
m e t a l m e c â n i c o , 
t e c n o l o g i a  d a 
informação, energia e 
meio ambiente, borracha, 
automação industrial, 

plástico, eletroeletrônico, 
m o v i m e n t a ç ã o  e 
armazenagem, sendo 
44 deles startups.

Além dos números 
absolutos contabilizados 
pelos negócios gerados 

diretamente na Mercopar, 
o evento movimenta 
setores como turismo, 
gastronomia e hotelaria 
de toda a Serra Gaúcha.

Foto: Eduardo Rocha - 
Mercopar 2021
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O montante na 
Sicredi Noroeste RS

Expectativa de 
liberação - Brasil

Sicredi disponibiliza R$ 50,6 bilhões 
para safra 2022/2023

O Sicredi, instituição 
financeira cooperativa 
com mais de 6 milhões de 
associados e presença 
em todos os estados 
brasileiros e no Distrito 
Federal, disponibilizará 
mais de R$ 50,6 bilhões 
aos produtores rurais no 
Plano Safra 2022/2023.

O valor representa um 

Na Sicredi Noroeste RS, 
para a Safra de 2022/2023,  
será disponibilizado o valor 
de R$ 470 Milhões em 
operações de Custeio e R$ 
130 Milhões em operações 
de Investimento, totalizando 
R$ 600 Milhões de reais em 
Crédito Rural, um aumento 
de 33,5% em recursos 
disponibilizados.

O lançamento para a 
imprensa e área técnica 
ocorreu na manhã desta 
terça-feira, dia 5, em cada 
unidade, com transmissão 

Desse total, a expectativa 
d o  S i c r e d i  n o  B r a s i l 
é disponibilizar R$ 27,6 
bilhões para operações de 
custeio, R$ 11,1 bilhões 
para investimentos e R$ 1,5 
bilhão para comercialização 
e industrialização. Além 
desses valores, a projeção 
de conceder R$ 10,4 bilhões 
por meio de Cédulas de 
Produtor Rural (CPR). 

Com foco em atendimento 
aos pequenos e médios 
p r o d u t o r e s ,  s e r ã o 
disponibilizados R$ 10,5 
bilhões via Pronaf (Programa 
Nacional de Fortalecimento 
da Agricultura Familiar), 
volume 41% maior do que 
o verificado no ano-safra 
passado, e de R$ 9,6 bilhões 

aumento de 33% em 
relação ao concedido 
no ano-safra anterior 
e a projeção é que 
os  recursos  se jam 
d i s p o n i b i l i z a d o s 
em cerca de 272 mil 
operações. O Sicredi 
é a e a segunda maior 
instituição financeira do 
Brasil em crédito rural.

onl ine d i retamente da 
sede da cooperativa. Em 
Horizontina, a gerente Elenice 
e os demais executivos da 
área Agro, recepcionaram 
os convidados na sala 
de eventos da Unidade 
T i r a d e n t e s ,  c o m  u m 
saboroso Café da Manhã.

Veículos de comunicação, 
Emater,  Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais, 
Técnicos de Empresas 
Cerealistas e da área de 
projetos rurais, prestigiaram 
o ato.

via Pronamp (Programa de 
Apoio ao Médio Produtor 
Rural), alta de 43%. A 
previsão é de mais de 199 
mil operações para esses 
públicos, o que representa 
83% do total da safra.

“Temos uma histór ia 
secular de muita proximidade 
c o m  o  a g r o n e g ó c i o . 
Nosso objetivo é estar 
sempre  próx imos aos 
produtores, conhecer de 
perto suas necessidades 
e peculiaridades em cada 
local, para assim podermos 
oferecer a nossa consultoria 
da maneira mais adequada 
p o s s í v e l  p a r a  c a d a 
realidade.”, afirma Gustavo 
Freitas, diretor executivo de 
Crédito do Sicredi.

Plano de investimentos foi detalhado a imprensa e equipes técnicas nesta terça e 
começa a ser divulgado também em encontro com produtores
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Balanço da safra 2021/2022 na 
Sicredi Noroeste RS

Sicredi faz + pelo agro

Propostas
O  S i c r e d i  j á  e s t á 

recebendo as propostas 
de financiamento para o 
Plano Safra 2022/2023, 
que vai até o final de junho 
do próximo ano. Antes de 
solicitar o crédito, o produtor 
rural associado deve fazer 
o planejamento da próxima 
safra (considerando o que 
vai plantar, qual é a área 
de cultivo e o orçamento 
necessár io  com base 

Na saf ra 2021/2022 
liberamos na Cooperativa 
R $  3 7 5  M i l h õ e s  d e 

P o r  s e r  a s s o c i a d o 
do Sicredi, o produtor 
agro, ao optar por tomar 
financiamento na instituição, 
está contribuindo para 

na análise de solo e sob 
orientação técnica quanto 
ao uso dos insumos e os 
demais serviços que serão 
utilizados). Depois disso, 
munido de todas essas 
informações, o associado 
poderá procurar a sua 
agência ou utilizar os canais 
digitais como o aplicativo 
do Sicredi ou o WhatsApp 
para dar andamento à 
contratação do crédito.

operações de custeios e R$ 
84 Milhões em Operações 
de Investimento.

o crescimento do seu 
própr io negócio,  com 
possibilidades de retorno 
de resultados e fomento da 
economia local.

Cotrirosa distribui 
mudas de árvores 
nativas no Dia C - 
Dia de Cooperar

N o  s á b a d o ,  d i a  2 
julho, foi comemorado 
o Dia Internacional do 
Cooperativismo. Atitudes 
simples que movem o 
mundo.

N e s t e  d i a ,  a s 
cooperativas de todos os 
segmentos realizam ações 
diversas, no tradicional 
Dia C - Dia de Cooperar.

A Cotrirosa realizou a 
entrega de mais de 950 
mudas de árvores nativas, 
uma para cada um de 
seus colaboradores, nos 
18 municípios de atuação.

Além disso, diversas 
unidades também se 
uniram junto a outras 
cooperativas para realizar 
ações como melhorias de 
locais públicos, doação 
de alimentos, agasalhos, 
recolhimento de resíduos, 

entre outras atividades.
“ O p t a m o s  p e l a 

distribuição de mudas de 
árvores nativas, que tem 
um significado, o cuidado 
com o meio ambiente e 
também representa nosso 
desejo de vida longa para 
a Cotrirosa, que nesta 
semana comemorou 54 
anos”, destaca o vice-
presidente, Pedro Olavo 
Rauber.

Durante a Fenasoja 
2 0 2 2 ,  a  C o t r i r o s a , 
juntamente com outras 
cooperativas expositoras, 
já havia realizado a entrega 
de uma muda para cada 
expositor da Feira.

O Dia  C  -  D ia  de 
Cooperar,  reforça as 
ações cooperativas, pelas 
pessoas, pelo país e pelo 
planeta.
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Colisão entre 
carro x moto deixa 
motociclista ferido 

na Avenida Dahne de 
Abreu em Horizontina

Saída de pista 
deixa condutor 

levemente ferido na 
RS 342 em KM 13

O CBMRS 193 de 
Horizontina, atendeu 
por volta das 21h21 
minutos da noite de 
domingo, dia 3 de julho, 
acidente de trânsito 
na Avenida Dahne de 
Abreu, esquina com a 
Rua Três Passos, uma 
colisão entre carro x 
moto, que deixou uma 
pessoa ferida.

O serviço de resgate 
193 encaminhou ao 
hospital o condutor da 

O CBMRS 193 (Corpo 
de Bombeiros - RS) 
atendeu ocorrência de 
saída de pista na RS 
342, localidade do KM 
13, município de Três de 
Maio, no final da tarde de 
domingo, dia 3 de julho.

P o r  m o t i v o s  n ã o 
s u f i c i e n t e m e n t e 
esclarecidos, o veículo 
Honda, com placas de 
Santa Rosa, capotou 
sobre a pista de rolamento 
e parou nas margens da 
estrada em uma lavoura. 
O condutor  e único 
ocupante do veículo teve 

moto, com ferimentos 
acentuados em uma das 
pernas.  O condutor do 
automóvel Ford Fiesta 
envolvido no acidente 
não teve ferimentos, 
permanecendo no local 
aguardando a chegada 
do policiamento, para o 
devido levantamento.

Populares auxiliaram 
na  s i na l i zação  do 
trânsito, bem como no 
acionamento do socorro 
à vítima.

apenas ferimentos leves 
e foi encaminhado para 
atendimento.

Os proprietários ficaram 
responsáveis na remoção 
do veículo, haja vista não 
ter havido envolvimento 
de terceiros. Esse tipo 
de ocorrência é tipificado 
como de autolesão.

O veículo, que era 
equipado com airbag 
ficou completamente 
d e s t r u í d o ,  e  o s 
dispositivos podem ter 
sido preponderantes 
para a preservação da 
vida do condutor. 
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Colisão entre caminhão e 
ambulância deixou sete mortos 

entre Constantina e Sarandi
A colisão entre uma 

van e um caminhão 
silo vazio (transporte 
de ração), na manhã 
da segunda-feira (4), 
deixou sete mortos em 
Constantina, na BR-
386, no norte do Estado, 
no entroncamento com 
a RS-500, próximo 
a Sarandi. Segundo 
a Polícia Rodoviária 
F e d e r a l  ( P R F ) ,  o 
acidente foi registrado 
às 6h30min no km 111 
da rodovia.

De acordo com a PRF, 
ainda, todas as vítimas 
estavam na van, que 
saiu de Constantina 
transportando pacientes 
para consultas médicas 
em Tenente Portela, no 
Hospital Santo Antônio, 
referência em saúde 
para a região. 

O  c h e f e  d e 

POLICIAL

comunicação da PRF 
no RS, Felipe Barth, 
contou que, de acordo 
com imagens no local, o 
caminhão invadiu a pista 
contrária chegando até 
mesmo ao acostamento.

O motorista da van 
tentou desviar, conforme 
as marcas na pista, mas 
acabou sendo atingido 
parte na rodovia parte no 
acostamento. Conforme 
a PRF, o local fica um 
pouco menos de 1 
km após o trevo para 
Constantina (para quem 
vem da Porto Alegre). 
O trecho é uma curva, 
com ultrapassagem 
proibida.

O  c o n d u t o r  d o 
caminhão, de apenas 
22 anos de idade, saiu 
de Palmit inho para 
carregar o veículo em 
Sarandi em uma fábrica 

de rações  e admite ter 
cochilado ao volante.

A p r e f e i t u r a  d e 
Constantina, confirmou 
as mortes horas depois 
do acidente sendo seis 
pacientes, incluindo um 
bebê de sete meses, 
e o motorista da van, 
todos  na tu ra is  de 
Constantina. Morreram: 

Magno Zanella, Wilson 
Ramos, Adazi la de 
Oliveira Ramos, Ana 
Bruna Cavalheiro da 
Silva, Helena Vitória 
da Silva Rodrigues, 
Geni Emília dos Santos 
e Si lvana Remont i 
Zenatti. 

Foto: Rádio Minuano 
- Sarandi
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Casa é consumida pelo fogo no interior 
de Três de Maio e morador morre após 
sinistro com 45% do corpo queimado

O CBMRS 193 de 
Três de Maio, atendeu 
a  o c o r r ê n c i a  d e 
incêndio em residência 
unifamiliar no final da 
manhã de domingo 
na localidade de Bom 
Conselho, distrito de 
Quaraim, divisa com 
Santa Rosa, município 
de Três de Maio.

U m  h o m e m , 
identificado como Neri 
Pinheiro, morador do 
imóvel, teve ferimentos 
de 1º e 2º graus em 
a p r o x i m a d a m e n t e 
45% do corpo, durante 
incêndio, chegou a 
ser hospitalizado, mas 
faleceu em decorrência 
dos ferimentos na noite 

de segunda-feira, dia 
4..

A vítima de 55 anos, 
havia sido socorrido 
por um vizinho que 
também ficou ferido 
com queimaduras de 1º 
grau nas mãos.

 O s  d o i s  f o r a m 
r e s g a t a d o s  p e l o 
p r o f i s s i o n a i s  d o 
Samu Salvar 192, e 
encaminhados para a 
emergência do Hospital 
São Vicente de Paulo. 
Houve perda total da 
moradia de madeira 
de aproximadamente 
60m² de construção. 
A Brigada Militar de 
Três de Maio também 
compareceu no local.

POLICIAL
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Horizontina Futsal vence primeira partida 
do mata-mata Copa Dos Pampas

Vitória no primeiro 
jogo do mata-mata da 
copa dos Pampas. O 
Horizontina Futsal largou 
na frente da decisão, que 
é semelhante a Copa do 
Brasil, em seu sistema 
de eliminação.

O jogo no início da 
noite de sábado, dia 2 
de julho, pelas oitavas 
de finais da copa dos 
pampas, foi contra a 
qualificada equipe do 
Guarani de Frederico 
Westphalen.

Pedro Torres marcou 
o único gol da vitória no 
primeiro tempo. Este foi 
o placar do jogo 1x0.

Agora as atenções 
v o l t a m  p a r a  o 
campeonato estadual, 
pois o jogo da volta com 
o Guarani acontece 
apenas no mês de 

Agosto.
Em suas páginas nas 

redes sociais a direção 

ESPORTE

do Horizontina Futsal 
agradeceu a presença 
do torcedor, bem como 

a Torcida 10Organizada 
que mais uma vez deu 
show nas arquibancadas. 
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Grupo de senhoras repassa doações para 
Centro de Convivência Santa Luzia

 Os idosos atendidos 
p e l o s  s e r v i ç o s  d o 
Centro de Convivência 
Santa Luzia, com sede 
no Bairro Bela União 
foram beneficiados com 
doações de mantas e 
cobertas de lã feitas a 
mão, por um grupo de 
senhoras da comunidade 
conhecido como “As 
Amigas do Bem”.

Nesta terça-feira, dia 
5, as doações foram 
repassadas deixando os 
atendidos muito felizes.

No Centro, os Idosos 
são recebidos todas 
as  manhãs ,  f azem 
seu lanche, praticam 
atividades saudáveis, 
t e m  m o m e n t o s  d e 
o ração ,  a t i v i dades 
m a n u a i s ,  j o g o s  e 
recebem o a lmoço, 
principal refeição do 
dia. Na parte da tarde 
eles retornam as suas 
famílias.

O  s e r v i ç o  d e 
acolhimento, funciona 
de segundas a sextas-

feiras, sendo ofertado 
pelo Município, que 
oferece monitores, bem 
como, os frequentadores 
são atendidos havendo 
n e c e s s i d a d e ,  p e l a 
equipe multidisciplinar 
do CRAS.

 As responsáveis pelo 
lanche e alimentação da 
casa, também realizam 
trabalho de reconhecido 
valor e são tratadas com 
muito carinho pelos 
usuários.

C o m o  b o a  p a r t e 
deles tem dificuldade 
d e  l o c o m o ç ã o ,  o 
município disponibiliza 
o transporte social, com 
o ônibus buscando os 
idosos próximos as 
suas residências em 
pontos previamente 
estabelecidos, na parte 
da manhã, garantindo 
o acesso gratuito ao 
s e r v i ç o  o f e r e c i d o , 
mediante o cadastro 
social, e deixando-os em 
casa do meio para o final 
da tarde.

HORIZONTINA
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Equipe FAHOR E-Racing se prepara 
para competição de carros elétricos

Os  es tudan tes  e 
membros da equipe 
FAHOR E-Racing estão 
se preparando para a 
18ª Fórmula Racing 
da SAE Brasi l ,  que 
acontece de 8 a 14 
de agosto, no Esporte 
Clube Piracicabano 
de Automobilismo, em 
Piracicaba- SP. Será a 
primeira participação 
d a  e q u i p e  n u m a 
competição, em fase 
nacional e que reúne 
equipes de todo o Brasil.

A equipe E-Racing 
iniciou seus trabalhos 
em 2019 e  mesmo 
n a  pandem ia ,  nã o 
deixaram de pesquisar 
e se dedicar muito na 
busca de parceiros e 
patrocinadores para 
desenvolver um protótipo 
de carro elétrico.  A 
energia da equipe seus 
esforços, garantiram os 
primeiros apoios para 
o projeto e em 2021, o 
grupo já havia construído 
o carro e adquir ido 
boa parte das peças 
necessárias.

Em 2021 também 
iniciou a preparação 
para esta Competição, 
com a elaboração de 
relatórios de pesquisa 
que foram enviados para 
as Comissões Técnicas 
da SAE Brasil, recebendo 
feedback de avaliadores, 
podendo já real izar 
algumas melhor ias. 

“Alguns itens instalados 
no início do projeto, já 
conseguimos avaliar e 
fazer testes, e com a 
evolução da pesquisa, 
percebemos diferenças 
e então, com esse tempo 
conseguimos adaptar 
e  buscar  me lhores 
soluções”,  declarou 
o capitão da equipe, 
Ediney Vargas.

Os estudantes se 
dividem em tarefas como 
usinagem de peças nos 
Laboratórios da FAHOR, 
tarefas de programação 
e automação, produção e 
organização do trabalho 
na equipe e muita gestão 
financeira para dar conta 
dos desafios.

Represen tando  o 
Rio Grande do Sul, 
são 2 equipes com 
veículos elétricos: Fahor 
E-Racing e uma equipe 
da UFRGS. E a terceira 
equipe gaúcha participa 
com carro a combustão, 
da UFSM de Santa 
Maria. Até agora são 14 
equipes participando da 
fase nacional.

U m a  d a s  a ç õ e s 
importantes alcançadas 
pela equipe foi receber 
um dos conselheiros da 
Aneel, Carlos Minuzzi, 
que visitou a equipe, 
conheceu o projeto e 
desafiou os estudantes 
com novas  ta re fas 
e  novas  i de ias  de 
desenvolvimento.

O  c a p i t ã o  r e l a t a 
que a parte inicial do 
protótipo, como pneus, 
rodas,  cabeamento 
e baterias exigiu um 
importante orçamento 
inicial.  Recentemente, 
a s  b a t e r i a s  f o r a m 
substituídas pelas de 
Lít io, com incentivo 

dos pat roc inadores 
Imob i l i á r ia  Secch i , 
G l o b o I n f o  e  a  S R 
Máquinas. Na sequência, 
o u t r a s  e m p r e s a s 
auxiliaram e agora o 
grupo busca auxíl io 
para as despesas com a 
viagem e estadia em SP, 
onde ficarão por 7 dias.
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Vem aí o Arrai ”AU” Solidário promovido 
pelos amigos dos animais de Tucunduva

O grupo Amigos dos 
Animais com ajuda do 
vo lun ta r iado  es ta rá 
promovendo no próximo 
dia 15 de julho, o ArraiAU 
Solidário, em parceria 
com os cantores Adriano 
Costa e Ody Silva.

Os dois músicos vão 
animar os presentes de 
forma gratuita, cedendo 
seus cachês em prol da 
causa animal, com objetivo 
de arrecadar custos para 
continuar cuidando deles, 

especialmente os que 
são abandonados.

Os ingressos já estão 
à venda no valor de 
R$10,00 com integrantes 
do grupo Amigos dos 
Animais e com membros 
da comunidade São 
Francisco de Assis do 
Bairro Bela Vista.

 A comunidade do 
bairro, também cedeu o 
espaço de forma gratuita, 
honrando o seu padroeiro 
que é  Pro te tor  dos 

Animais. O grupo Amigos 
dos Animais ainda segue 
buscando parceiros, quem 
quiser participar, pode 
entrar em contato com os 

participantes do grupo, 
destaca a vereadora 
Odelci Gottin, uma das 
apoiadoras da causa 
animal no município. 
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